

FERIAS

ExpoMEDICAL 2025

Del 24 al 26 de Septiembre

Buenos Aires (Argentina)

ExpoMEDICAL, es el mayor evento profesional para todo el equipo del Sector Salud de Argentina y los países hispanoparlantes. 150 expositores nacionales e internacionales presentarán sus últimos lanzamientos de



productos, tecnologías y servicios para hospitales, clínicas, laboratorios y consultorios. ExpoMEDICAL es el gran punto de encuentro entre la oferta y la demanda, con un ámbito que fomenta la interacción personal, la actualización tecnológica y la concreción de negocios.

www.expomedical.com.ar

HIS – HEALTHCARE INNOVATION SHOW

Del 01 al 02 de Octubre

São Paulo (Brasil)

Healthcare Innovation Show (HIS) es el encuentro de referencia en tecnología e innovación para la salud en América Latina. Desde 2014, conecta a más de 100 marcas con distribuido-



By Informa Markets

res, gerentes, profesionales y prescriptores, durante dos días de networking, negocios y contenido estratégico, con casos de éxito y startups que impulsan la transformación del sector de la salud y el cuidado.

www.saopauloexpo.com.br

CONGRESOS

XI Congreso Nacional de Alzheimer CEAFA

Del 5 al 8 de Noviembre

Ibiza (España)

En el Congreso Nacional de Alzheimer CEAFA, que se celebrará Ibiza del 5



XI Congreso Nacional de Alzheimer CEAFA
XV Congreso Iberoamericano de Alzheimer

Rompiendo fronteras

al 8 de noviembre, se abordarán temas de prevención, de investigación, de divulgación, de intervención, etc., ofreciendo un amplio abanico de conocimientos teórico-prácticos pensados para mejorar la atención a las personas y reforzar la acción de representación y defensa de las entidades.

Bajo el lema «Rompiendo fronteras» se celebrará el XI Congreso Nacional de Alzheimer CEAFA y el XV Congreso Iberoamericano de Alzheimer, en el que se abordarán los principales temas que interesan a las entidades participantes y a las personas (familiares, voluntarios, profesionales, personas con Alzheimer, etc.) implicadas o vinculadas con la atención a quienes padecen la enfermedad.

El Recinto Ferial de Ibiza (Recinto Ferial de Ibiza - FECOEV) acogerá a más de 500 personas procedentes de distintos puntos del planeta, concentrando, de esta manera, lo mejor del conocimiento internacional en materia de atención a las personas afectadas por Alzheimer u otro tipo de demencias. Será una ocasión privilegiada de formación y de especialización en la capacitación de los asistentes, de quienes se espera regresen a sus lugares de procedencia con nuevas habilidades y estrategias al servicio de las personas a las que prestan su apoyo.

www.congresonacionaldealzheimer.org

X Congreso Internacional Dependencia y Calidad de Vida

Del 11 al 12 de Noviembre

Barcelona (España)

El X Congreso Internacional Dependencia y Calidad de Vida se desarrollará, en formato presencial y virtual, bajo el lema “Cuidando Juntos, Cuidaremos Mejor” los días 11 y 12 de noviembre en el Auditorio L’Illa de Barcelona. Será nuevamente un foro de encuentro y debate en el que analizar los servicios sociales y sanitarios ofrecidos a las personas mayores dependientes.

En la sesión inaugural del X Congreso Internacional Dependencia y Calidad

HEMEROTECA

“Tapas de Burgos”

Excepcional testimonio de superación: un año después de sufrir un ictus, el chef Sergio Marqués publica su libro “Tapas de Burgos”.

Un ejemplo de vitalidad, superación y resiliencia para continuar ligado al mundo de la cocina, su pasión y vocación, lo que demuestra que hay vida tras un ictus.



“Trato hecho”

Savia Residencias ha presentado “Trato hecho”, una obra ilustrada y profundamente reflexiva sobre el buen trato a las personas mayores desde una mirada práctica, ilustrativa y profundamente humana.

El libro combina ilustraciones originales con definiciones claras y accesibles sobre qué significa tratar bien a una persona mayor, basándose en el modelo de atención integral y centrado en la persona. Como explican sus autoras, “hablamos de buen trato desde la experiencia, desde los cientos de horas de formación impartidas, de investigaciones y vivencias en entornos residenciales”.



Pensiones: la promesa rota

LID Editorial publica Pensiones: la promesa rota, el libro en el que Manuel Álvarez ofrece las claves para asegurar nuestra jubilación y la de las próximas generaciones en un sistema que, con el gasto creciente y la población envejecida, está al borde del colapso.

Más allá de ofrecer una visión clara sobre el estado actual del sistema, sus reformas (con aciertos y carencias) y su impacto fiscal, la obra contextualiza la situación española en el panorama global.

